
 

 

令和 6年 7月 3日（水）に PTA 役員会主催の「校長先生との茶話会」が開かれ、藤校長先生と

田中心美先生、小学部から高等部までの保護者約 2５名の方々がご参加下さいました。 

 

 校長先生からは、 

・今まで経験した支援学校で良かったと思うこと 

・地域の方、保護者の皆様等色々な方とのつながりが大切だということ 

・今後の PTAの在り方について思うこと 

・卒業後を見据えて、今身に付けておきたいこと 

などのお話がありました。 

 

また保護者からは、小学部、中学部、高等部と全学部での交流や卒業生とその保護者の方との交

流の場がほしい、スポーツクラブなどと提携してインクルーシブな場として校庭開放が可能でしょ

うか、などの意見がでました。 

 

 お茶とつるにょんクッキーとメレンゲのお菓子のお土産もあり、明るく和やかな雰囲気の茶話会

となりました♪♪ 

 

 

活動報告  ＝ 校長先生との茶話会 ＝ 

茶話会の様子  

 

お土産（つるにょんクッキーなど） 

Thank you very much！ 

 

 


